

Hebeljahr 2022

7. April **Jahressitzung** in der Allgemeinen Lesegesellschaft
Aufgrund der Pandemiebeschränkungen wurde die Jahressitzung vom Januar in den April verlegt, da vorher keine Planungssicherheit bestand.
3. Mai **Hebelschoppen**
Nicolas Ryhiner wurde von Albert Debrunner interviewt und las aus seinem Roman „Surinam“. Beat Mattmüller begleitete Sebastian Mattmüller am Klavier bei Aufführung des ersten Liedes aus dem Zyklus „Vergänglichkeit“ von Thuring Bräm. Die Veranstaltung ist sehr gut besucht und das Publikum schätzt es, wieder da sein zu dürfen – auch beim anschliessenden Apéro
10. Mai **Hebelfest in Hausen**
Ansprache bei den alten Mannen und Frauen: Remy Suter
Ansprache beim Dichtermähli: Anita Denisov
11. Mai **Hebelznüni**
Liselotte Reber entrichtet mit Verena Bider das traditionelle Hebelznüni, das den zwölf alten Mannen von Hausen im Wiesental traditionell spendiert wird
25. August **Planungssitzung** in der ALG
23. September **HebelzVieri**
Liselotte Reber, Beat Trachlser und Sebastian Mattmüller verbringen eine heitere Vesper mit den alten Frauen. Bürgermeister martin Bühler ist zum letzten Mal auch dabei. Die Runde ist fröhlich – es werden sogar spontan ein paar Lieder angestimmt, was alle sehr gefreut hat.
Anschliessend geht es zur **Hebelvesper**, wo die neuen Gesichter der Hausener Hebelgesellschaft bei einem Essen und anregender Lesung von Beat Trachsel kennen gelernt werden.
- Dezember **Stärnestaub**: Im Tabourettli wird das Musical von Frei mit Unterstützung der Hebelstiftung aufgeführt (20 Vorstellungen)

Mitglieder des Stiftungsrats 2022

Sebastian Mattmüller, Präsident
lic. Phil. Andreas Lang, Vizepräsident
Bernhard Hartmann, Kassier
lic. phil. Liselotte Reber
Anita Denisov
Verena Bider
Dr. Beat Trachlser
Remigius Suter
Dr. Albert M. Debrunner